



Instituto
de arte
contemporáneo

Mónica Álvarez Careaga. La FUNDACIÓN CENTENERA JARABA presenta la exposición: El paraíso de la casa de té. Reflexiones sobre un premio

Publicado 11-01-2012

□

Inauguración: Viernes, 13 de enero, a las 20.00 h.

Hasta el 17 de febrero de 2012

Sala de Exposiciones de la Biblioteca Municipal de Alovera,

Virgen del Carmen s/n. 19208, Alovera (Guadalajara)

Organiza: Fundación Fernando María Centenera Jaraba

Colabora: Ayuntamiento de Alovera

Contacto prensa: info@alvarezcareaga.com

La Fundación Fernando María Centenera Jaraba y el Ayuntamiento de Alovera (Guadalajara) se complacen en anunciar la inauguración de la exposición "El paraíso de la casa de té. Reflexiones sobre un premio", que tendrá lugar el próximo viernes, 13 de enero, a las 20.00 horas en la Sala de Exposiciones de la Biblioteca Municipal de Alovera.

La exposición se plantea como una reflexión sobre el trabajo de los artistas a partir de la recepción de un premio, en este caso el convocado por la Fundación FMCJ durante las ediciones de 2008, 2009 y 2010 sobre Dibujo Contemporáneo. La oportunidad de esta aproximación coincide con la transformación del certamen en bienal, de modo que la próxima convocatoria tendrá lugar en 2013.

Los artistas galardonados **Jesús Zurita** (Ceuta, 1974) por "Silbido", 2008, Ignacio Manuel Bautista, MUTIU (Madrid, 1982) por "Paper-VIEW", 2009 y Miguel Ángel Fúnez (Madrid, 1988) por "Cartoon Manipulation", 2010 volverán a presentar al público estas obras que ahora integran la colección de la Fundación FMCJ junto a sus creaciones más recientes.

